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Borgo San Donino colla petizione 1796 per l'attiva-
zione del tronco ferroviario Gaiano-Cremona per 
Borgo San Donnino e per la classificazione nella 
4 a categoria. 

1825. Le Giunte comunali di Àlimena, Resuttana, 
Ganci, Polizzi, Petralia Soprana e Sottana fanno 
istanza per la costruzione della linea delle due 
Irnere invece di quella proposta Roccapalumba-
Vaìleiunga. 

PISSAVINI, segretario. Il signor Alessandro Pater-
nostro fa omaggio alla Camera di una copia di un 
suo opuscolo Sulla dottrina della rappresentanza 
proporzionale delie minoranze. 

ATTI DIVERSI. 

PRESIDENTE L'onorevole Morini ha facoltà di par-
lare sul sunto delle petizioni. 

MORINI. Furono presentate due petizioni, sotto il 
numero 1823, dai comuni di Meina e di Lesa. Prego 
la Presidenza, senza accennare ad altre cose, che 
queste petizioni siano inviate alla Giunta incari-
cata dello studio delle nuove costruzioni ferro-
viarie. 

PRESIDENTE. Queste petizioni, come di diritto, sa-
ranno trasmesse alla Commissione incaricata del-
l'esame del progetto di legge sulle costruzioni fer-
roviarie. 

L'onorevole Omo dei ha facolta di parlare sul 
sunto delle petizioni. 

OiODEI Prego la Camera a voler dichiarare d'ur-
genza le petizioni segnate col numero 1825 delle 
Giunte comunali di Alimena, Resuttana, Ganci, 
Polizzi, Petralia Soprana e Sottana, colle quali 
chiedono che venga preferita la linea ferroviaria 
delle Due Intere a quella di Roccapalumba-Valle-
lunga, come quella che è la più utile, la più diretta 
e la meno costosa. 

Prego ancora la Camera a volere stabilire che 
quelle petizioni siano inviate alla Commissione in-
caricata dell'esame del progetto di legge sulle nuove 
costruzioni ferroviarie. 

PRESIDENTE. Come la Camera ha inteso, l'onore-
vole Omodei chiede che le petizioni segnate col nu-
mero 1825 siano dichiarate urgenti. 

Se non ci sono opposizioni, l'urgenza s'intenderà 
ammessa. 

(È ammessa.) 
Queste petizioni, com'è di diritto, saranno tras-

messe alla Commissione incaricata dell'esame del 
progetto di legge per le nuove costruzioni ferro-
viarie» 

PRESENTAZIONE DI INA RELAZIONE. 

PRESIDENTE. Invito l'onorevole La Porta a recarsi 
alla tribuna per presentare una relazione. 

LA PORTA, relatore. Iio l'onore di presentare alia 
Camera la relazione della Commissione generale del 
bilancio sul progetto di legge per l'esercizio prov-
visorio degli stati di prima previsione della entrata 
e della spesa per l'anno 1879. (V. Stampato, 129-A.) 

PRESIDENTE. Come la Camera sa, secondo la riso-
luzione presa nella tornata di ieri, questa relazione 
è stata già stampata e distribuita. 

CONGEDI. 

PRESIDENTE. Domandano un congedo, per ragioni 
di salute: l'onorevole Restelli di giorni 8 ; gli ono-
revole Spantigati e Meardi di giorni 4; gli onorevoli 
Basetti Atanasio, Basetti G. Lorenzo, Arisi, Gat-
telli, Saluzzo, Puccìoni, Camici di giorni 5 ; l'ono-
revole Peruzzi di giorni 3. 

Non essendovi obbiezioni, questi congedi s'inten-
deranno accordati. 

(Sono accordati.) 

RELAZIONE SOPRA ELEZIONE. 

PRESIDENTE. La Giunta delle elezioni partecipa 
che nella tornata di ieri ha verificato non esservi 
proteste contro i processi verbali della elezione del 
commendatore Silvio Spaventa nel collegio di Ber-
gamo, e ha riscontrato che nell'eletto non manca 
alcuna delle condizioni prescritte dall'articolo 40 
dello Statuto e delle qualità richieste dalla legge. 

Questa deliberazione è stata accoltja ad unani-
mità. 

Eguale partecipazione fa la Giunta anche rispetto 
alla elezione dell'avvocato Enrico Pessina nel col-
legio di Sala Consilina. 

Do atto alla Giunta delle elezioni di queste due 
comunicazioni, e proclamo l'onorevole Silvio Spa-
venta deputato del collegio di Bergamo, e 1' onore-
vole avvocato Pessina, deputato del collegio di Sala 
Consilina. 

/ 

PRESENTAZIONE D UNA PROPOSTA DI LEGGE 
DEL DEPUTATO TOALDI. 

PRESIDENTE. L'onorevole Antonio Toaldi ha pre-
sentato un progetto di legge di sua iniziativa, il 
quale sarà trasmesso agli uffici onde ne autoriz-
zino la lettura. 


